
 Hackintosh des Jahres 2018 - Welche
Hardware wurde am häufigsten für den Bau eines
Hackintoshs genutzt?

Erledigt

Beitrag von „Superjeff“ vom 24. Oktober 2018, 01:32

Wäre evtl. nicht schlecht wenn man in dem Video anmerken könnte daß der Webdriver-Zwang
sich nur auf 10x0-Karten bezieht.

Nicht jeder der sich 2018 einen Hacki baut benötigt die neueste Generation an GraKas.

Und da ich mir auch 2018 einen Hack gebaut habe eben mit einer 650 ist die verwendete
Statistik offensichtlich falsch wenn das dort nicht auftaucht oder erwähnt wird.

Ich habe mich z.B. bewußt für eine 650 entschieden, eben weil ich die Spieleleistung nicht
brauche und eben nicht auf die Webdriver angewiesen sein wollte.

Daß die Entscheidung nicht schlecht war sieht sich ja jetzt auch beim Umstieg auf Mojave:

Mein System läuft noch problemlos, anderer mit 10x0 offensichtlich momentan nicht so dolle...
Und sooo EOL sind die Karten auch nicht. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39736-hackintosh-des-jahres-2018-welche-hardware-wurde-am-
h%C3%A4ufigsten-f%C3%BCr-den-bau-eines/?postID=455705#post455705
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